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Frau Oberbürgermeisterin 

Eva Döhla 

Klosterstraße 1 

95028 Hof 

 

 

 

 

 

Antrag der SPD-Stadtratsfraktion 

Feste Geschwindigkeitsanzeigen für mehr Verkehrssicherheit 
 

 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,  

 

die SPD-Fraktion beantragt in den Haushalt 2022 und Folgende, Mittel aufzunehmen, 

um an den Stadt- und Stadtteileinfahrten Hofs dauerhafte Geschwindigkeitsmessanla-

gen zu installieren. Eine folgende Auflistung, welche keinerlei Anspruch auf Vollstän-

digkeit erhebt und auch keineswegs nach Priorität gereiht ist, zeigt die nicht unbedingt 

hohe Zahl der wohl benötigten Geschwindigkeitsanzeigen: 

 
- B2/Studentenberg 

- B173/Haidt in beiden Fahrtrichtungen  

- B173/Friedhof 

- Hubertusstraße/Haidt 

- Haidter Straße/Leimitz 

- Enoch-Widman-Straße 

- St2192 Jägersruh in beiden Fahrtrichtungen 

- St2192/Oelsnitzer Straße/Wartturmweg 

- Ascher Straße 

- St2177/An der Moschenmühle 

- Eppenreuther Straße 

- Alte Helmbrechtser Straße Wölbattendorf in beiden Fahrtrichtungen 

- Köditzer Straße 

- Hirschberger Straße 

- Zedtwitzer Straße/Regnitzstraße  

- Hofer Straße Unterkotzau 
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Weitere dauerhaft installierte Geschwindigkeitsmessanlagen im innerstädtischen Be-

reich sollten auf Grund von Bürgerhinweisen bzw. auf Vorschlag der Polizei an neural-

gischen Punkten geprüft werden. Die Entscheidung, ob eine Dauerinstallation oder 

eine punktuelle Messstelle sinnvoll ist, gilt es von Seiten der Verwaltung sachorientiert 

abzuwägen, dementsprechend zu entscheiden und etwaige Mittel dann in den Folge-

haushalt einzustellen.  

 

Erfahrungen anderer Kommunen zeigen, dass diese einfache und unterschwellige 

Maßnahme wesentlich dazu beiträgt, die Verkehrsteilnehmer auf deren gefahrene Ge-

schwindigkeiten hinzuweisen und dies dann in den allermeisten Fällen zu einer ange-

passten Fahrweise und Geschwindigkeit führt.  

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

Florian Strößner   Karola Böhm   Patrick Leitl 

Fraktionsvorsitzender  Stadträtin   Stadtrat 

     Verkehrsbeirätin  Verkehrsbeirat 

  
 

 

 

 
 


